



# 北松西高だより



e-mail : [hokushounishi-h@news.ed.jp](mailto:hokushounishi-h@news.ed.jp) HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>

創立70周年記念式典・西高祭特別号 令和2年11月9日

## 北松西高等学校創立70周年記念式典・講演会

### 創立70周年記念式典

10月24日(土)に創立70周年記念式典を本校体育館にて開催いたしました。新型コロナウイルス感染症の影響で、来賓は島内のみとし人数制限を設けて行いました。式典受付や進行などは生徒主体で実施し、記念式典を盛り上げてくれました。生徒代表のことばでは、生徒会長の崎元愛琴さんが70年という長い歴史を作り上げた卒業生や日頃から様々な場面で本校を支援してくださっている地域の皆様への感謝の思いと自分達がこれからの北松西高校の発展に努力する熱い気持ちを語ってくれました。また、創立70周年の記念品として空調設備一式をご寄贈いただきました。寒暑に左右されることなく、今まで以上に学習に打ち込むことができる環境となりました。大変ありがとうございました。



飛翔 ~その先へ~



### 創立70周年記念講演会

記念式典に続いて、記念講演会を実施しました。講師として本校の9回生で小値賀会の嘉藤保則様をお招きし、「誇れるふるさと・母校今昔 ~嗚呼尊々! 飲水思源~」をタイトルにご講話していただきました。本校創設から現在にいたるまでの歴史の中で多くの方々の尽力があったことについて改めて実感するとともに、今後の本校のさらなる飛躍を願う嘉藤様の期待の気持ちを感じました。また、創立70周年記念として「自律・気魄・創造」の校訓を記した書画を寄贈していただきました。体育館入り口に飾らせていただいております。体育館の出入りの際にご覧になられてください。

この度の記念式典・記念講演会にいたるまでに同窓会や地域の皆様から多大なるご支援をいただきました。70周年という節目の年を迎え、本校の歴史の重みを感じるとともに、その先の未来に向けて生徒・職員一丸となって飛翔していきたいと思っております。これからも北松西高校をよろしく願います。



# 令和2年度西高祭（第46回文化祭）

## 開会式

第46回目を迎えた西高祭は70周年記念文化祭となりました。校長先生からご挨拶をいただいた後、西高祭実行委員長の2年 橋本龍輝さんが挨拶で「紅葉も 喜び 始まる 記念祭」と一句詠みあげ、開会しました。



## ステージ部門

生徒会のオープニングムービーは、未来の北松西高生の姿が描かれ、挨拶やボランティア活動など「できることから行動に移していこう」というメッセージが込められていました。次の音楽IⅡでは、息の合ったボディーパーカッションと家庭ゴミや日用品を使ったストンプで音を響かせ、会場を盛り上げてくれました。2年生は昭和から令和の名曲に合わせたダンスを披露し、1年生は参加型の小値賀クイズで会場の全員を楽しませる工夫の凝らした発表が繰り広げられました。当日は大会遠征のため参加できなかったソフトテニス部のメンバーも録画映像で登場し、各学年の絆を感じることができました。その後、会場の換気のためにとられた20分の休憩後は3年生のバンド「Neon」の力のこもった演奏や、ほっこり&笑えるチャレンジ動画「3年生の1日」そして吹奏楽部の演奏が披露されました。



## 展示部門

展示部門では70周年記念フォトコンテスト応募作品を始め、北松西 Twitter や家庭科被服作品など日頃の授業成果を展示しました。展示を見た方からは「子ども達の頑張りをを感じる。作品ごとに工夫や個性があって面白い。」「素敵な写真がたくさんあっていいですね。」などの声が聞かれました。



## 閉会式

午後より閉会式を行いました。校長先生からは「企画の完成度や内容の充実度の高さ、綿密な準備や練習の成果が見受けられた」とご講評をいただきました。

西高祭実行委員の1年 山元佑太郎さんが一句「離れても心は近し 西高祭」と詠み、西高祭を締めくくりました。

